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Att. Sindaco luciano Bacchetta 

Att. Dott. Bruno Decenti 

Att. lgn. Andrea Moretti 

Att. Ass. di Competenza 

Att. Consiglieri 

Oggetto: strade Vicinali 

Interpellanza a risposta scritta ed orale 
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Visto il regolamento comunale per la gestione delle strade vicinali approvato con delibera n44 del 

04-06-2018 

Vista la richiesta del comitato ambiente di Pretelle prot. 20449/2021 

~.--.-----. Visto il bilancio 2021/2023 lo stanziamento di 250.000€ strada vicinale Garavelle Bisacchi 

Vista la risposta del 27-04-2021 degli uffici competenti i quali segnalano al comitato in base al 

regolamento l'amministrazione può contribuire per un quinto delle spese sostenute e fino ad un 

massimo del 500'6 se la strada e di massimo interesse pubblico.( materiale STABILIZZATO, no 

FALTO) 

Dal sopralluogo da me effettuato in tre strada vicinale, Coppi km.1,5 interamente asfaltata, 

ozio /sterlingo due ingressi croce di ferro e terme Fontecchio asfaltati 2km. e 5km barellati ed 

mbrecciati tutti a carico dell'amministrazione, Blsacchi 1 km. asfaltato 2020 a carico 

ell'amministrazione e un ulteriore stanziamento di 250.000 € 2021/2023. 

Da segnalare ; la strada denominatai Coppi e quella Bisacchi non sono di colegamento, mentre lo 

è quella che conduce a Pozio /Sterlingo 

Ricordo che sono molte le strade che in passato sono state oggetto di contributo PSR regionale 

come quella Cerboni Uviano Antirata 

Si chiede 

In che misura hanno contribuito i frontisti delle strade sopra nominate 

La revoca dello stanziamento di 250.000€ strada vicinale Bisacchi non avendo avuto parere 

positivo in commissione e in violazione al regolamento. 

Sarà mia cura adoperarmi per quanto di mia competenza 

Consigliere Rigucci Marcello 

12-05-2021 


